



Martes, 04 de Marzo de 2008
actualizado a las 09:35

[Portada](#) | [La Rioja](#) | [Logroño](#) | [Deportes](#) | [Más Noticias](#) | [Canales](#) | [Servicios](#) | [Blogs](#) | [ELECCIONES 08](#)
 | [Vino](#) | [Salud](#) | [Solidaridad](#) | [Internet](#) | [Cultura](#) |

¿Buscas Casa?



Médico y mujer

Las jóvenes médicas no suelen sentir reconocida su autoridad profesional, debido fundamentalmente a que ésta sigue teniendo un significado estrictamente masculino.

Rioja2 - 03/03/2008



“Que haya muchas mujeres ejerciendo en el ámbito sanitario no garantiza la igualdad”, ha apuntado Teresa Ortiz, catedrática de Historia de la Ciencia en la Universidad de Granada, durante la tercera conferencia del ciclo “Salud y mujer: una perspectiva integral”, organizado por la Fundación de Ciencias de la Salud y la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología (FECYT).

Durante el encuentro, que ha tenido lugar en el Instituto Internacional, la experta ha destacado que “la creciente feminización que se está dando dentro de las profesiones sanitarias debería ir acompañada del diseño de una carrera profesional en condiciones de igualdad, dado que actualmente hay determinados aspectos de la misma que requieren mayor esfuerzo por parte de las mujeres”.

Más concretamente, Ortiz se ha referido al hecho de que “las jóvenes médicas no suelen sentir reconocida su autoridad profesional, debido fundamentalmente a que ésta sigue teniendo un significado estrictamente masculino”. Además, la publicación de estudios científicos con las iniciales de los nombres de sus autores “está contribuyendo a hacer invisible la aportación de las mujeres a la producción del conocimiento”.

PONENCIAS

La conferencia titulada '**Las mujeres y las actividades sanitarias en la historia europea**' ha estado presentada por Javier Puerto, catedrático de Historia de la Farmacia y Legislación Farmacéutica en la Universidad Complutense de Madrid (UCM); y es la tercera de cuatro conferencias que tienen el objetivo de profundizar en las diferencias que existen en la salud entre mujeres y hombres.

El ciclo '**Salud y mujer: una perspectiva integral**' pretende ofrecer una perspectiva integral de la salud en la mujer, analizando el punto de vista biológico y ahondando en las desigualdades que se producen por otros factores ligados al género, una construcción cultural y social en continuo cambio. Hasta ahora, se han abordado las visiones clínica, de la política sanitaria y de la historia de la medicina.

La cuarta y última sesión se celebrará el próximo jueves, 6 de marzo, a las 19:30 horas, y estará dedicada a la '**Investigación Biomédica en el Siglo XXI: desde la política científica al género**', ponencia que correrá a cargo de Flora de Pablo, directora del Instituto de Salud Carlos III, que estará acompañada por Diego Gracia, presidente de la Fundación de Ciencias de la Salud.

Pierda de 3 a 5 Kg al mes
Sin pasar hambre y comiendo sus platos favoritos, garantizado
www.tunuevafigura.com

Servicios Salud
Más de 32.000 facultativos y 400 centros. Consúltanos online!
www.mapfrecajasalud.com

Trabaja por tu cuenta
En tus ratos libres, desde tu casa sin jefes ni empleados.
Organízate.
www.negociomas.com

Consigue Tu Peso Ideal
Te garantizamos perder de 3 a 5kg en un mes sin pasar hambre!
www.TuNuevaFigura.net

	Cartelera		Horóscopo
	El Tiempo		Agenda
	Farmacias		Programación
	En un minuto		Información
	Hemeroteca		Inmobiliaria

¿Qué es esto?

Rioja2.com
Quiénes somos

[Contacto](#) | [Aviso Legal](#)
[Publicidad](#) | [Condiciones de copia y distribución](#)

[RSS](#)
 · Rioja2.com se publica bajo licencia Creative Commons